

Luster-Jackets -- Leinen-Joppen -- Sommer-Hosen, Knaben-Wasch-Blusen-Anzüge und Hosen zu bedeutend ermäßigten Preisen.

Räumungs-Verkauf „Hammerschlag“. Mitglied des Rabatt-Spar-Vereins. 36 Grosse Ulrichstrasse 36.

Kunst, Wissenschaft und Literatur.

Kunst.

Die Freude am Material. Einem der häufigsten unter den hervorragenden Vertretern des modernen Kunstgewerbes, dem Wiener Professor Josef Hoffmann, ist das soeben erschienene Buch...

Literatur.

Die Hinterlassenschaft Graf von Wildenbrunn. Frau Maria von Wildenbrunn, die mit der Erbnahme der Hinterlassenschaft ihres Gatten beschäftigt ist, erlöst einen öffentlichen Aufruf, in dem sie die Bitte ausdrückt, daß für alle von ihrem Gatten geerbten Briefe von den Inhabern am frühesten Zeitpunkt überliefert werden.

leben gebliebenen Briefen befinden sich Biccio, Anstang, Angriff, Josef 11. Maximal und Almos, die hauptsächlich ihr Braut noch auf der Flakbahn verfaßten sollen.

Tennis.

Am Sonntag wird sich die 1. Elf des S. T. S. Germania mit der 1. Elf des S. T. S. Teutonia auf dem Wangerode im friedlichen Wettkampfe messen. Treffpunkt der Germanen 1/2 Uhr an der Hauptplatz.

Saun-Tennis.

Die Saun-Tennis-Meisterschaft der Reichsdeutschen wurde gelegentlich des Braunschweiger Turners entschieden. Für die Schlichter waren die Herren Berliner Dr. Kleinsch und C. Lange qualifiziert.

Rhetik.

Das leidenschaftliche Jubiläum-Meeting der Berliner Sport-Klub-Numer und Teutonia, mit dem Sonntag der neue Sportplatz im Anhalterischen Garten eröffnet wird, wird ein Ereignis ersten Ranges zu werden.

Musik.

Saun-Negata bei Men-Apocyp. Schon seit einigen Tagen hat die am kommenden Sonntag im Abend im Saal-Negata der Landstraße ein verändertes Bild gekehrt. Der bereits fertig gestellte, große Musiksaal am Saal-Negata füllt sich mit den täglich eintreffenden Rennwagen der städtischen Anstalten.

Die Hamburger Maber-Negata, die am 17. und 18. Juli auf der Maber entschieden wird, hat mit 150 Mitbewerbern 32 Vereinen ein recht glänzendes Renneventual erzielt.

Was ist Ricqlés?

Ricqlés ist ein natürliches, die Verdauung unterstützendes Hausmittel, das in keiner Familie fehlen sollte. Ricqlés ist ein kaltes Aufwärmmittel gibt ein sehr erfrischendes und wohlschmeckendes Getränk und parfümiert den Atem.

Wissenschaft.

Schulungsanträge. Die Kolonial-Akademie zu Halle bezieht zur Zeit aus 23 Dozenten, welche die Kolonialwissenschaften in 49 Vorlesungen und Übungen an der Universität vorzutragen. Ernaunt wurde der bisherige o. Prof. an der Techn. Hochschule zu Stuttgart Dr. rer. nat. Valentin Sacher zum ord. Prof. der Kolonial- und Völkerkunde an der Universität zu Halle.

Internationaler Tuberkulosekongress in Stockholm.

Am 18. Juli. Der Tuberkulosekongress wurde heute vormittag in Reichstagsgebäude in Gegenwart mehrerer Mitglieder der königlichen Familie eröffnet. Der Minister des Innern Graf Hamilton begrüßte die Kongressmitglieder im Namen der Regierung und erinnerte an die Fortschritte, die die Tuberkulosebekämpfung seit dem letzten Kongress in Stockholm im Jahre 1906 gemacht hat.

Über den jetzigen Stand des Operanto.

Am 2. Mai 1909 gab es 1188 Operantovereine, gegenüber 1170 im Januar 1909, 865 im Januar 1908 und 482 im Januar 1907. Die Zahl der Operanto-Anstalten betrug demgegenüber 230, von denen die des S. T. S. in Leipzig, Carlsruhe, 12 gegen Einbindung von 15 für ein Operantobuch portiert werden. Es gibt jetzt bereits 80 Operantovereine, und eine ganze Reihe Zeitungen und Zeitschriften, die regelmäßige Operanto-Aufschriften enthalten.

Von den Jubiläumseierlichkeiten der Universität Genf.

Genf, 8. Juli. Zur Feier des Jubiläum der höchsten Universität fand heute vormittag ein Festzug von der Universität nach der Peterskirche statt, an dem zahlreiche Abordnungen teilnahmen und an dessen Spitze Bundespräsident Deucher und Bundespräsident Komte sich befanden.

Theater und Musik.

Sänger-Begleitung bei Diale. Sonabend, den 10. Juli, nicht zum ersten Male auf dem Theater der Thalia, der Sturm von Shakespeare in Szene. Diese als letztes Werk des großen Dramatikers angelegte Schöpfung wird in Deutschland selten und meist als halbe Ausstattung gegeben.

Zur Eröffnung der Jugend-Festspiele in Weimar.

Die Eröffnung der Jugend-Festspiele hat am Weimarer Theater stattgefunden und ein drei Wochen anhaltender Jubel ist seitdem im Saal herrschend. Die Eröffnung der Festspiele hat am Weimarer Theater stattgefunden und ein drei Wochen anhaltender Jubel ist seitdem im Saal herrschend.

Die Hamburger Maber-Negata.

Die Hamburger Maber-Negata, die am 17. und 18. Juli auf der Maber entschieden wird, hat mit 150 Mitbewerbern 32 Vereinen ein recht glänzendes Renneventual erzielt.

Sportnachrichten.

Ferbestport.

Das Haupt-Jahresrennen, das Derby der vierjährigen Stenler, das am 30. September in Salisbury entschieden wird, vereinigt nach der zweiten Eingangsrollung noch 37 Pferde, während 37 ausgeschieden sind.

Advertisement for 'Ales' featuring 'Kostüme, Paletots, Jackets, billiger!' and 'Lewenmahls' with 'Man sehe unsere Fenster.' Includes DFG logo.





